

## BREUILLET

### La commune mise sur le sport

Le maire de la commune a inauguré le nouveau parcours d'orientation sur le site de la salle multiculturelle et a évoqué plusieurs projets d'installations sportives.



Le maire de Breuillet, Jacques Lys, était entouré de Marie Bascle, maire des Mathes et vice-présidente de la Cara, et des services techniques pour l'inauguration du nouveau parcours d'orientation. © C.P.

Si la commune des Mathes/La Palmyre oriente sa nouvelle identité de destination nature, la ville de Breuillet semble bien partie pour devenir la commune sportive par excellence de la presqu'île d'Arvert.

Vendredi 21 mai, le maire Jacques Lys inaugurait le nouveau parcours d'orientation situé sur le site de la salle multiculturelle, impasse des Bleuets. Un parcours de 69 balises qui mêle le sport et la découverte pédagogique. « Nous sommes très heureux aujourd'hui de voir ce nouveau site ouvert au public, a commenté l'édile breuilleton. Un endroit où se succéderont des générations de sportifs et d'explorateurs en herbe. Cette nouvelle installation est à l'image des valeurs qui nous ressemblent et qui nous rassemblent au sein de la commune :

*celles de l'effort, de la convivialité et du partage. »* Ce parcours d'orientation est le septième à s'implanter sur le pays royannais. Le département en compte 30.

#### Un terrain multisport de 850 m<sup>2</sup>

Mais au delà du lancement de ce nouveau site, la municipalité affiche une volonté de développement de l'offre sportive. Le maire de Breuillet a d'ailleurs profité de cette inauguration pour égrainer quelques projets à venir sur la commune. Un terrain multisport de 850 m<sup>2</sup> où il sera possible de pratiquer le football, le basket, le ping-pong, l'escalade, le volley ball et même de l'athlétisme va voir le jour en septembre ou octobre prochain à proximité du club house du tennis. Un espace détente et muscu-

lation est actuellement à l'étude ainsi que la construction d'un skatepark. Une piste cyclable qui permettra à terme de rejoindre à vélo d'un côté Saint-Augustin et de l'autre Mornac-sur-Seudre est également en cours de réalisation.

Derrière tous ces projets sportifs, il y a notamment Norbert Desquiens, élu municipal en charge entre autres de l'enfance et de la jeunesse et du sport. Le conseiller délégué est également professeur d'éducation physique et sportive (EPS) au collège de Saujon et mise beaucoup sur le bien-être et le développement personnel par les activités sportives. Une volonté de l' élu que n'a pas manqué de saluer Jacques Lys lors de l'inauguration du parcours d'orientation. ■

C.P.